

1262.4/14-a

VIVA EL 1º DE MAYO

1º de MAYO de 1886.

El 1º de mayo de 1886 el paro es casi total en Chicago. Solo las fábricas coschadoras de Mc.Cormick, con obreros en paro contratados para la ocasión, mantienen la producción. El 3 de mayo 8.000 huelguistas se concentran en la fábrica con la intención de pararla. De pronto camino arriba, llega un carro cargado de policías. Uno viene en el estribo vaciando su revólver contra la multitud. Los otros agachados dentro disparan a ciegas... Finalmente, saltan del carro y dejan que los caballos se lancen contra la gente y, ellos en formación de guerra, atacan a fuego abierto.

Cuando se retiran, seis cadáveres han quedado en tierra.

La indignación recorre Chicago. Una impresionante manifestación de protesta se convoca para el día siguiente.

50.000 personas se concentran en la Plaza de Haymarket. Se suceden los discursos, cuando la policía irrumpe en la plaza y abre fuego una vez más.

Son ciento ochenta policías y avanzan en formación, entonces, en medio del terror, se produce lo inesperado: una mano anónima lanza una bomba artesanal contra los que masacran al pueblo. La bomba apenas consigue igualar la víctimas de uno y otro bando.

La reepresión que sigue, culmina con el procesamiento de los principales líderes obreros, cinco de los cuales son ejecutados.

Dos años más tarde, el Congreso de la Segunda internacional, reunido en París, recogía la antorcha obrera americana y proclamaba:

"Se adopta el 1º DE MAYO COMO DIA de
MANIFESTACION INTERNACIONAL."

1º de MAYO de 1988.

Los trabajadores y trabajadoras de Andalucía soportan sobre sus espaldas una situación de crisis y miseria difícilmente explicable y aguantable.

Más de 800.000 personas paradas (mujeres y hombres) y un subsidio de desempleo que no llega ni a la tercera parte de la gente en paro.

Las fábricas que siguen abiertas imponen un ritmo de producción y unas condiciones de trabajo inaguantables. La mayoría de los trabajos son eventuales, en contratas... cuando no de trabajo sumergido, en precario, chapuzas, sin seguridad social, sin respeto a la jornada ni al salario de convenio etc...

En el campo la gente jornalera, más de 500.000, no tiene

trabajo estable. Malviven con la miseria del subsidio de desempleo quienes han tenido la suerte de reunir las peonías precisas.

Cuando los patronos y sus máquinas dejan algún mísero jornal en la aceituna, la fresa, el algodón o el espárrago. Y entonces será también en condiciones de superexplotación.

La perspectiva es negra. promesas como la mal llamada "Ley de Reforma Agraria" del PSOE-A que es un timo a las exigencias jornaleras, o los empleos que dicen va a generar la Expo-92 con cientos de miles de millones invertidos para beneficio de especuladores... no resuelven, ni lo harán en el futuro esa realidad que vivimos.

La política de los anteriores gobiernos de la derecha y los del PSÖE han convertido Andalucía en un país sin industrias, en parque de recreo para los que pueden pagárselo en basurero nuclear (EL CABRIL), en cuartel militar y extranjero (ROTA, MORON, GIBRALTAR), en campo de lanzamiento de misiles y maniobras militares... un país convertido en cortijo del PSOE.

El Gobierno no podrá parar, con la represión de su Guardia Civil y su Policía, las continuas muestras de rebeldía y repulsa. Tampoco las parará con juicios y encarcelamientos de gente jornalera. No podrán pararlas los compadros con el poder de las direcciones de las grandes Centrales Sindicales (firmas de acuerdos económico -sociales, el reciente acuerdo de la Banca...). Tampoco podrán evitar que aquí y allá se exprese la rebeldía obrera y con ella una izquierda sindical que no claudica.

El pueblo andaluz, como el de Chicago, solo tienen un camino para avanzar: la lucha, la organización, la acumulación de fuerzas decididamente enfrentadas a este sistema capitalista, represivo y corrompido.

La LCR y el MCA, empeñados en impulsar esta lucha y organización de la gente decididamente de izquierdas os llamamos a hacer de este 1º de mayo un día de lucha y movilización contra el gobierno del PSOE-A y su política económica y social, contra el paro, la nuclearización y militarización de Andalucía. Por la libertad y soberanía de nuestro pueblo, una jornada de solidaridad con los pueblos y personas trabajadoras que luchan contra este mismo Estado, de solidaridad también con el pueblo Palestino, el de Nicaragua, el del Salvador, Chile, Sudafrica...



LIGA COMUNISTA REVOLUCIONARIA
MOVIMIENTO COMUNISTA de ANDALUCIA

 **LCR**